
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26年 5月 20日(火)、午後 3時から 

    日南市役所・本館 2階会議室 

 

 

 

平成 26年度 第３回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称 平成 26年度教育委員会 第 3回会議（定例） 

 

２ 会議日時  平成 26年 5月 20日（火)、 

午後 3時 00分から午後 4時 30分まで 

     

３ 出欠確認 

（１） 出席委員  迫元茂保   藤田義弘   八木真紀子  

﨑村洋子   黒木康英 

 

（２） 事務局 学校教育課学校教育担当監 津曲文男 

学校教育課長補佐兼管理係長 和田考巨 

生涯学習スポーツ課長 早田秀穂 

生涯学習スポーツ課文化財担当監 岡本武憲 

学校教育課管理係主査 瀬田順司 

 

 

４ 場所  日南市役所・本館 2階会議室 

 

 

５ 傍聴者  ０名 

 

 

６ 開会 

【迫元委員長】 

「皆さん、こんにちは。昨日の教育委員会臨時会議に引き続き、本日も教育委

員会定例会議になっています。 

本日から新教育委員の﨑村教育委員がはいりまして、新しいメンバーで行うは

じめての教育委員会定例会議になります。 

どうぞよろしくお願いします。 

それでは、平成 26年度第３回教育委員会定例会を開会いたします。」 

  

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【迫元委員長】 

  「出席者及び傍聴者確認についてです。本日は、委員 5名、全員出席です。（傍聴

者 0名）」 
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【早田課長】 

  「本日は、倉元学校教育課長が別の公務が入っているため欠席です。倉元学校教

育課長以外の事務局職員全員出席です。」 

 

８ 活動報告 

（１） 教育委員長活動報告【迫元委員長】 

 

① 5 月 10 日、日南市スポーツ少年団結団式が総合運動公園多目的体育館で行われ、

参加しました。 

本年度は、32チームが参加し、結団式を行いました。 

少年団の役員、指導者の方々、そして各学校の校長先生、教頭先生方が出席され

ました。 

子ども達の体力向上、健全育成のため、多くの指導者の皆さま方がかかわってい

ただいていることに感謝申し上げます。 

子ども達がスポーツを通して、たくましい体はもちろん、がんばる心や協力する

心、思いやる心等を身に付けて欲しいと思いました。 

② 5 月 16 日、平成 26 年度市教育委員会、校長会、教頭会合同歓迎会がかんぽの宿

で行われ、出席しました。 

委員の皆さまにも出席いただきました。 

和やかな雰囲気の中で、歓迎会か行われました。 

教育委員会、校長会、教頭会が連携を図りながら日南市の教育の充実のために取 

り組む体制ができたのではないかと感じました。 

③ 5 月 17 日、第 33 回日南市美術展受賞者表彰式がまなびピアであり、出席しまし

た。 

  応募総数 242 点の中から、絵画の部で特選 2 名、奨励賞 4 名、新人賞 1 名、書の

部で特選 2 名、奨励賞 4 名、新人賞 1 名、写真の部で特選 2 名、奨励賞 5 名、新人

賞 3 名、工芸の部で特選 1 名、奨励賞 4 名、新人賞 1 名の合計 30 名の方が表彰       

されました。 

  表彰式の後、作品を鑑賞しましたが、どの作品もとてもレベルが高く、日南市に

は、素晴らしい芸術、文化が育っていることを感じたところです。 

④ 同日、平成 26年度日南市ＰＴＡ協議会総会と懇親会に出席いたしました。 

  総会では、年間のスローガンとして、「家庭・学校・地域が手をたずさえて、地域

の教育力を高めるＰＴＡ活動を進めよう。」という提案がありました。 

  そのスローガンをもとに様々な努力事項がありました。 

  その中の一つにインターネット社会におけるいろいろな事件、事故等が起きてい
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るので、家庭内のルールづくりを推進するという項目がありました。 

  これらの課題については、教育委員会も一緒に取り組んでいかなければならない

と感じました。 

  教育委員会とＰＴＡが同じ歩調で取り組んでいただいていることを感じました。 

⑤ 5月 19日、臨時教育委員会があり、出席いたしました。 

人事案件が主な内容でした。 

新たに教育委員として、﨑村委員が就任されました。 

⑥ 本日、午前中に飫肥城下町保存会の平成 25年度の決算監査があり、出席しました。 

 

以上、活動報告を終わります。 

 

（２） 教育長活動報告【黒木教育長】 

    

① 4月 19日、飫肥城石柱除幕式に出席しました。 

  新しいカメラスポットができました。 

② 4月 24日、ホンダフェニックス会刈払機贈呈式に出席しました。 

ホンダフェニックス会から長年計画的に贈呈していだいていますが、今回、初め 

て贈呈式を行いました。 

  今までは、直接学校に持って行って贈呈していたとのことでした。 

  今回贈呈していただいた刈払機は、北郷小中学校で利用させていただきます。 

  ホンダフェニックス会は、海のボランティアの活動をされているグループです。 

  来年度は、東郷小中学校と亀の産卵場所の清掃を実施する計画です。 

③ 4月 25日、管内教育長会に出席しました。 

  県の教育方針が示され、中部教育事務所の事業の説明がありました。 

④ 4月 26日、総務課が主催したポーツマス市との姉妹都市交流会に出席しました。 

⑤ 4月 27日、市地域婦人連絡会総会に出席しました。 

話を聞いておどろきましたが、旧北郷町と旧南郷町には、婦人会があり、活動が

活発的に行われていました。 

旧日南市は、婦人会がなかったそうです。 

今度、新しく、旧日南市の方も地域婦人連絡会に入会され、日南市の新しい地域

婦人連絡会の組織ができました。 

⑥ 4月 28日、ポーツマス高校と日南学園高等学校の親善交流会があり、出席しまし 

た。 

交流会に出席する前は、ポーツマス高校の生徒は 4名来られているので、日 

南学園の生徒数名と小さな教室で交流会を行うと思っていました。 

実際は、日南学園の体育館で全校生徒と交流会が行われました。 
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交流会は、スムーズに進行され、内容についても充実していました。 

⑦ 4月 30日、九州初のＯＭＯＴＥＮＡＳＩご当地グルメ「日南一本釣りカツオ炙重」 

 新規加盟店協定書調印・認定書授与式に出席しました。 

  新しく、南郷の三代目まんりょうが加盟されました。 

⑧ 同日、吾田地区小中学校研修会に出席しました。 

  今年度の日南市の教育方針について、全ての先生方に説明を行いました。 

⑨ 5月 7日、東郷小中学校研修会に出席しました。 

⑩ 5月 8日、Ｂ&Ｇのプール視察に行ってきました。 

  塩害で施設が大変な状況になっています。 

  今年度から南郷中学校の生徒が水泳の時間にＢ&Ｇのプールを利用します。 

  骨組みを壊して、安全な状態で水泳の授業が始められるように準備しています。 

⑪ 5月 12日、通級指導教室合同開級式に出席しました。 

 52名の児童が通っています。 

飫肥小、油津小、南郷小で通級指導教室が開かれています。 

⑫ 5月 15日、学校給食理事会に出席しました。 

  今度、総会があり、総会に提案する事柄について協議を行いました。 

学校給食費の現年度分の徴収率が約 99％あり、かなり高い徴収率になっています。 

ただ過年度の未納分が多く残っている現状があります。 

⑬ 5月 16日、潟上小学校研修会に出席しました。 

⑭ 5月 19日、吉野方出身の歌手、MisaChiさんの「せんだんの木」のプロモーショ 

ンビデオの贈呈式に出席しました。 

 この歌を飫肥小学校と吾田小学校と吾田中学校にお願いして、合唱曲として取組 

んでいただいています。 

 出来るだけ、多くの学校に広められればと思っています。 

   

以上、活動報告を終わります。 

 

 

９ 前回の議事録承認 

 

了承 
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１０ 議題について 

 

 協議１ 条例改正等について 

 

（瀬田主査） 

（津曲担当監） 

（早田課長） 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

6月議会に上程される条例等の数等について説明。 

日南市いじめ防止対策委員会条例について説明。 

日南市南郷Ｂ＆Ｇ海洋センター条例の一部を改正する条例、日南市

運動広場条例の一部を改正する条例、日南市公園条例の一部を改正す

る条例、日南市北郷坂元球場条例の一部を改正する条例、日南市立体

育館条例の一部を改正する条例、日南市大藤河川公園ファミリースポ

ーツランド条例の一部を改正する条例、日南市北郷多目的運動公園条

例の一部を改正する条例、日南市小河内地区林業者等健康増進施設条

例の一部を改正する条例、日南市財務規則の一部を改正する規則、（参

考）日南市防災公園条例、日南市防災公園条例施行規則を説明。             

ただいま、6月議会上程される条例等について、概要や主旨の説明 

がありました。 

 事前に資料が配布してありましたのでご覧になっていただいたと思

います。 

 御質問や御意見はありませんか。 

（意見なし） 

 御意見がありませんので、説明された条例等が 6 月の議会に上程さ

れるということで了承していただいてよろしいでしょうか。 

（了承） 

  

  

協議２ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

（平成２５年度、シート１・２・３） 

        

             

（和田補佐） 

 

（委員長） 

 

 

 

 

教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価（平成２５

年度、シート１・２・３）について説明。 

ただいま、教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価 

について説明がありました。 

これは、地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づき、教育

に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価をし、その結果を

議会に報告しないといけません。 
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（委員長） 

 

 

説明があったとおり内容が多いので、本日は、審議をせず、持ち帰

っていただいて、御確認をよろしくお願いします。 

審議については、次回の教育委員会定例会議で行いますので、内容

について、御質問、御意見がある場合は、配布してある用紙に記載し

て事務局に提出してください。 

提出があった分については、事務局のほうで整理して、教育委員の

皆さまに整理したものを配布したいと思います。 

最終的には、9月の議会に報告します。 

このことについて、御質問や御意見はありませんか。 

 （意見なし） 

 今後、1 ヶ月間、期間がありますので、御自宅で十分、ご覧いただ

きますようよろしくお願いします。 

 

 

 協議３ 市長・副市長と教育委員の意見交換会について 

        

             

（瀬田主査） 

（委員長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員長） 

 

市長・副市長と教育委員の意見交換会について説明。 

事務局と私で相談しながらこの案を作成しました。 

昨年、一昨年と行ってきましたが、どのような形で行ったほうがい 

いかを検討した結果、ただいま説明があったような案になりました。 

 ひとつは、市長部局との相互理解を深めることと、それに基づいて

教育行政の更なる推進ができればと思っています。 

昨年度は、市長も初めてだったので、教育委員会の状況を説明して、

お互いに意見交換を行いました。 

今年度は、市長の教育行政に対する思いを提案のような形で話して

いただいて、その中で、教育委員会と市長部局との連携等、いろいろ

な話題をしながら進めていけたらと思っています。 

会の前半に教育長の教育行政に対する思いを話していただく時間も

作っています。 

意見交換会については、市長の提案をもとに意見交換を行えればと

思っています。 

このことについて、御質問や御意見はありませんか。 

（意見なし） 

御意見がありませんので、この案の流れで会を進行していきます。 

 よろしいでしょうか。 
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（委員長） 

 

 

（了承） 

時間が限られていますが、実のある意見交換会にできたならと思っ

ています。 

 

 

 

１１ その他 

 

(1) ６月行事予定について      

   別紙参照 

    

(2) 第４回 教育委員会会議（定例） 

   ① 日時  平成２６年６月２５日(水)、午後３時から    

   ② 場所  日南市役所 南別館２階会議室   

    

(3) 旧鵜戸小学校跡地利用者募集について説明。 【和田補佐】 

 

        (4) 「宝くじまちの音楽会」及びスポーツ施設パンフレットついて説明。  

                              【早田課長】 

 

    

 

 

１２ 閉会 
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 会議録を調整し署名する。 

 

 

        平成  年  月  日 

 

 

 

    教育委員長                          

 

 

 

    教育委員長職務代理者                     

 

 

 

    教育委員                           

 

 

 

    教育委員                           

 

 

 

    教育長                            


